## ORIENTACIONES CLAVES DEL 8 DE DICIEMBRE DEL AÑO 2012 DÍA DEL AMOR Y LEALTAD AL COMANDANTE CHÁVEZ

· A Simón Bolívar lo echaron de aquí y acabaron con todo lo que había construido, lo patearon; lo escupieron a él y a todos los patriotas como a Zamora, pero ahora han vuelto triunfantes.

· 20 años atrás, apenas, no había Patria; aquí no había pueblo porque pueblo no es solo la sumatoria de gente, como decía Jean-Jacques Rousseau; para que exista un pueblo tiene que haber una multitud o un conjunto de seres humanos que beban de la misma fuente histórica con consciencia y, además, que tengan un proyecto común.

· Nos tocó a nosotros dar una batalla histórica. Retomar las banderas de Bolívar, desgarrada, tomar las banderas mancilladas, la bandera patria con sus ocho estrellas (...) y más allá, las banderas del pueblo pisoteadas durante todo el siglo 20.

• El fuego sagrado se hizo continente, fue como una resurrección lo que aquí vivimos (...) Aquí había un pueblo dormido y se desató una revolución aquí en Venezuela se desató la última Revolución del siglo XX y la primera del siglo XXI.

· Si en algo debo insistir en esta nueva batalla es en fortalecer la unidad nacional, la unidad de todas las fuerzas populares, de todas las fuerzas revolucionarias, de toda la Fuerza Armada (...) digo esto porque los enemigos del país no descansan, ni descansarán en la intrigan, en tratar de dividir (...) y cuál debe ser nuestra respuesta: ¡Unidad, unidad, unidad! iUnidad! decía Bolívar: "Unámonos o la anarquía nos devorará, solo la unidad nos falta para completar la obra de nuestra regeneración.

